

Cheval et Sens



Nous sommes deux groupes de quatre personnes à aller à «Cheval et Sens» tous les quinze jours. Le premier groupe est composé de Véronique Laforêt, Antoine Cedelle, Jean-Marc Bignon et Jean Michel Cappelle. Le second groupe est composé de Maryline Berger, Julie Voisin, Marc Sionneau et Eric Ribouveau. On nous installe dans le camion, et c'est parti pour Artannes, plus exactement «Les Écuries du Lys».

Là bas, les chevaux sont rois, les propriétaires ont 25 chevaux et poneys.

Notre animatrice s'appelle Françoise.

Elle s'occupe de nous, nous amène les chevaux et nous explique comment faire avec eux.

Ensuite, Françoise nous amène deux petits poneys pour qu'on leur donne à manger, qu'on les brosse, les caresse. Par contre, ils sont peureux donc nous les laissons nous sentir avant de faire beaucoup de câlins car n'oublions pas : ils sont très calins !

Françoise nous demande si l'on veut 2 petits poneys ou un plus grand.

On leur donne à manger, on les caresse et on les brosse dans un manège couvert.

Ils sont très friands de pomme, de foin, de pissenlit....ils sont très gourmands ! Ils aiment aussi les carottes mais attention, elles sont un peu dures pour eux. En conclusion, une heure ça passe vite avec les chevaux !

Capello et Véronique Laforêt

